

À Douarnenez, Le Magnolia « cultive un jardin de relations humaines » pour ses 616 adhérents

Vous avez accès à cet article réservé aux abonnés Le 20 novembre 2025 à 12h56

L'assemblée générale de l'association Le Magnolia s'est tenue mercredi 19 novembre à la salle des fêtes de Douarnenez la salle des fêtes. Guy Yan, président de l'association multi-activités, a dressé le bilan d'une saison 2024-2025 record.



Au premier plan, les membres du conseil d'administration avant l'ouverture des débats de l'assemblée générale.

Bravant les premiers frimas de l'automne, les adhérents du Magnolia ont été très nombreux à assister à l'assemblée générale de l'association. Mercredi 19 novembre, à la salle des fêtes, Guy Yan, président de l'association multi-activités a dressé le bilan du Magnolia. La saison 2024-2025 a été celle de tous les records.

En fin de saison dernière, le Magnolia comptait pas moins de 609 adhérents. Et l'embellie continue ! En ce mois de novembre, l'association compte déjà 616 membres. Le Magnolia propose 36 activités animées par 55 bénévoles. L'association étend son panel d'activités avec du bridge, de la généalogie et une section de plaisirs ludiques. « Le Magnolia ne se contente pas de proposer des activités, Il cultive un jardin de relations humaines », a commenté Guy Yan.

Un nouveau président en 2026

En effet, l'objectif du Magnolia est de développer du lien social à moindre coût. « En d'autres termes d'apporter de l'amitié. Et en ces temps agités par tant de furieux, nous en avons bien besoin », a poursuivi le président de l'association. La réunion a été l'occasion de mettre à l'honneur Marie-Hélène Cloarec, membre d'honneur de l'association depuis 2022. « Marie-Hélène est connue pour ses talents artistiques. C'est aussi une organisatrice. Avec quelques autres, elle est à l'origine du Magnolia, il y a 39 ans. Sans elle nous ne serions pas là aujourd'hui », a salué Guy Yan.

Le Magnolia participera au Téléthon samedi 6 décembre. Un déjeuner dansant sera proposé en février prochain. L'exposition de peintures et de photos se tiendra à la salle des fêtes au mois d'avril. L'adhésion 2026-2027 passera de 25 € à 30 €. Jean-Yves Dinam a intégré le conseil d'administration. Président du Magnolia depuis 2018, Guy Yan a fait savoir qu'il passera le relais après l'assemblée générale de 2026.